
                会 議 議 事 録  

 会議の種類  第 8 回 自治会長会議 

 日 時  平成 30 年 10 月 19 日（金） 午後 7時～ 場 所  鷺山公民館（2Ｆ） 

 出 席 者  乾会長以下自治会長.相談役 議 長 正木地区 堤代表理事 
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 題 

 

乾会長あいさつ 

議題３－1 ～ ３－６ 

－ 以下に示す － 

検 

印 
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記 

 

 

冒頭、安協祖父江支部長から 

１．11/16（金）PM6:30～ 公民館 2F にて法令講習会開催。多くの方の参加お願いします。後日回覧あり。 

２．1/17（木）東京市ヶ谷にて 第 59 回交通安全国民運動中央大会 が開催され、安協女性部が表彰さ

れるとの事。 

乾会長あいさつ 

・9/30（日）避難所が開設され、15 名の避難者がありました。運動会大いに盛り上がりました。お疲れ様で

した。来月の文化祭、新年にかけて事業残っております。よろしくお願いします。 

議題 

３－１．都市美化推進連絡協議会「美化運動」について・・何れも別紙参照！     （丸茂美化委員長） 

1）長良川一斉清掃：10/28（日）（当初予定の 21 日から変更）AM6:30～ JA 島斎場前集合。小雨決行！ 

・忠節橋～大縄場大橋の右岸堤防。各地区自治会数×1/2 以上の参加を！手袋支給 

２）「クリ－ンシティぎふの日」実施について・・11/10（日）AM8:00～ 少雨決行！ 

・鳥羽川左岸堤防清掃：鷺山、古川、緑ヶ丘、正木（正木地区以外小学校 5年生と共に実施） 

・鷺山公園清掃：清州地区（小学校 4年生と共に実施） ＊正木地区は各自治会 2名の参加を！ 

・各自治会清掃：公園、河川等の公共場所（小学校 1～3年生と共に実施） 

※小学校 6年生は校庭の側溝の清掃。 

※小学生は 9 時終了後学校へ・・“ふるさと夢づくり”事業に参加 

３）分別回収旗、看板等の補充調査について・・代表理事経由で 10/末までに水野副会長に提出 

４）雑がみ集めてグランプリ（10～12 月）ご協力を！ 

３－２．「校区文化祭」開催について・・11/3・4（土・日） 詳細内容はチラシ参照！   （樽谷副会長） 

・会場設営：11/3（土）PM12：30～ 公民館運営委員、各種団体、公民館クラブの皆さんで 

・撤収：11/4（日）PM3：30～ 自治会長 + 中学生ボランティア 

３－３．自治会功労者表彰について・・11/4（日）文化祭にて              （水野副会長） 

・表彰対象者：15 年－故青木 小夜古 ・8年－磯貝 茂樹 ・7年－西野 清美 各氏  

今年度自治会長のみ 

３－４．「新成人を祝い励ます会」実施について・・実施日：H31.1.13（日）       （佐藤副会長） 

・該当者：H10.4.2～H11.4.1 生れ 82 名 ・名簿確認：本人に直接郵送・・返送 10/31 迄 

・清流文化プラザで実施。計画作成中・・ご協力を！ 

３－５．自治会長懇親会実施について                         （水野副会長） 

✱文化祭を残し年内の事業は終了。社協はサロン、マップづくり等事業続きます。 

・日頃の労苦に感謝し、懇親会を下記の通り開催します。 

・日時：11/30（金）PM6:30～ 於：魚茂 



・会費：1,500 円 ・出欠確認：11/19（月）迄に代表理事経由で 

３－６．その他 

１）後期自治会費納入確認について ＆ 赤い羽根共同募金について        （市橋会計） 

✱後期分、全自治会納入されました。世帯数：2,909 世帯（△6世帯） 

✱赤い羽根共同募金：金額 350 円以上/1 戸、振込については 9月会長会議にて案内済み！ 

✱別件で、ゴミ分別回収に関し別紙のとおり資源分別回収金額が減少している。との報告！ 

２）岐阜市民福祉大会について・・10/25（木）市民会館 PM1：30～      （後藤社協主事） 

・市長表彰、社協会長感謝状＆記念講演：金澤 泰子・翔子 親子 参加自由 

３）岐阜県社会福祉大会について・・10/30（火）国際会議場 PM1：00～ 講師：垣内 俊哉 氏 

✱2）・3）は 9月の自治会長会議で案内済みです！            （後藤社協主事） 

４）福祉のまちづくりフォ－ラム 2018 について               （後藤社協主事） 

・期日：11/7（水）於：清流文化プラザ 2F 長良川ホ－ル  10 名参加予定。 

・実践レポ－ト：①栃木県市貝町 ②長久手 各社協  

＆講演：～地域共生社会－共に生きる～ 講師：同志社大教授 永田 祐 氏 

５）岐阜市まるごと環境フェア開催について                    （乾会長） 

・11/11（日）を中心に、メディアコスモス等で開催！ 広報ぎふ参照を！ 

６）正木川排水機場「嘱託員」推薦依頼について                  （乾会長） 

・管理人 1 名、操作員 1 名が 70 歳定年退職となられます。心当たりの方お見えでしたら推薦

ご紹介お願いします。 

７）社協鷺山支部「地区地域福祉活動計画」について             （後藤社協主事） 

・今日お渡しの、「地域福祉活動計画」については、社協 50 支部の内 10 の支部で策定されて

おり、鷺山支部も本年度策定しました。ご一読いただき各戸配布お願いします。 

８）住居表示について                            （水野副会長） 

・NHK で報道されました通り、懸案でありました住居表示（1769-2 問題）に関して足掛け 3年

かけて解決しました。新表示番号は来年 2/4 にスタ－トします！今後については、市から案

内が個別に配布された後、11/１8（日）に住民説明会を開催します。新番号表示案内板の除

幕式も行う予定です。 

Ｑ．正木地区 神山さん 避難所開設の件で、鷺山公民館までは遠くて年配の方は無理である。 

地元の公民館での開設はできないのか？ 

Ａ．先般、正木公民館、清州公民館で自主開設されました。検討の余地あると思います。 

 

配布資料 

・美化関連資料一式 

・資源分別回収実績表 

 

以上 

会議終了 １９時５０分 

 

 

 


